



Los pequeños del colegio Carmen Martín Gaité en el visionado del documental en el Enrique de Sena. EÑE

Niños y mayores de Santa Marta celebran los 100 años de Martín Gaité

● Arrancan las citas programadas por el Ayuntamiento para recordar a la escritora

● Ayer hubo talleres, teatro y visionado de un documental inspirado en la reconocida literata

● El programa se desarrollará con más actividades hasta el próximo mes de junio

EÑE

Santa Marta de Tormes—El colectivo de mayores y los niños de Primaria del colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta de Tormes fueron protagonistas ayer de las primeras actividades enmarcadas en la programación que el Ayuntamiento ha organizado para conmemorar el centenario del nacimiento de la escritora.

El programa se estrenó con un taller de birretes que los mayores elaboraron en el edificio sociocultural, una actividad organizada bajo el lema “Hoy nos ponemos el birrete por

Carmen, porque escribir, leer y pensar también es graduarse en la vida”. Por su parte, los niños del Colegio Carmen Martín Gaité asistieron a una sesión de teatro en el Auditorio Enrique de Sena y, junto con alumnos invitados del Colegio de Educación Especial Reina Sofía de Salamanca, participaron por la mañana en talleres creativos y de collage sobre la escritora. También acudieron al visionado del documental “La reina de las nieves” inspirado en la vida de Martín Gaité y dirigido por Mariela Artilles que protagonizó el coloquio que se celebró tras la pro-

yección.

La programación continúa el 26 de mayo con una sesión de fotografía dedicada a la Salamanca de Carmen Martín Gaité que se celebrará en el Centro de Actividades. Además, el 29 de mayo se ha organizado una tertulia en la Biblioteca Municipal Antonio de Nebrija titulada “Anímate a leer a Martín Gaité” con Luis Jaraquemada como moderador y varios invitados que recomendarán textos de la autora. Durante la tertulia se leerán pequeños fragmentos de su obra y el acto se grabará y se subirá a internet como podcast.

Jornada de información sobre acogimiento familiar en Santa Marta

● Organizada por Cruz Roja, tendrá lugar el 20 de mayo en la plaza de la Iglesia

EÑE

Santa Marta de Tormes—La campaña de acogimiento familiar de la Junta de Castilla y León, de la mano de Cruz Roja, llegará el próximo martes 20 de mayo a Santa Marta de Tormes para dar a conocer la realidad de la infancia y adolescencia que ha estado expuesta a situaciones de desprotección social.

Cruz Roja instalará en la plaza de la Iglesia, de 10:00 a 14:00 horas, una simulación de habitación infantil para sensibilizar a la población sobre los niños y adolescentes de la comunidad que no pueden ser cuidados por su familia de origen y se encuentran tutelados en centros. También se ofrecerá información sobre el servicio de acogimiento familiar y el de es-

tancias temporales de la Junta.

Esta campaña pretende buscar personas y/o familias interesadas de forma voluntaria y solidaria en ofrecer su hogar seguro, estable y afectuoso de forma temporal para acoger, acompañar y dar respuesta a las necesidades de atención y cuidados que presentan estos niños, niñas y adolescentes.

Cruz Roja, como entidad colaboradora del Servicio de Acogimiento Familiar de la Junta de Castilla y León desde el 1989, se encarga de sensibilizar, difundir, informar, valorar a las familias y proporcionar apoyo y acompañamiento profesional con el fin de garantizar el cuidado, atención y cobertura de todas las necesidades de los niños, niñas y adolescentes durante el tiempo que conviven con la familia de acogida.

Las familias interesadas en estos servicios pueden obtener información a través de la web serviciosociales.jcyl.es o acudiendo a las oficinas de Cruz Roja repartidas por toda la provincia.



Santa Marta celebra el Día de los Museos

Ayer se celebró una ruta guiada teatralizada bajo el título ‘Santa Marta, ora et labora’, enmarcada en la programación del Día de los Museos. Alumnos de la rama turística del Programa Mixto ‘Recreatio’, conocieron el municipio y representado parte de su historia. EÑE

Abiertas las inscripciones para el Campamento Digital de Santa Marta de Tormes

● Se celebrará del 24 al 27 de junio en el Edificio Sociocultural para niños de entre los 9 y los 13 años

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha lanzado el Campamento Digital de Verano, que se celebrará del 24 al 27 de junio en el Edificio Sociocultural del municipio.

Esta propuesta se presenta como una alternativa educativa y de ocio para los jóvenes durante sus vacaciones, enfocándose en el desarrollo de habilidades digitales.

Además, “se abordarán aspectos fundamentales para las familias como la prevención del ciberacoso, la protección de datos personales y el comportamiento adecuado en redes sociales”, según destacó la concejala de Infancia, Mari Cruz Gacho.

El campamento, que se llevará a



Mari Cruz Gacho y Norberto Flores junto al programa del campamento. EÑE

cabo de 8:30 a 14:30 horas, incluirá actividades como aventuras, retos y misiones adaptadas por edades, con el objetivo de fomentar un uso creativo, seguro y responsable de internet. Los participantes recibirán el certificado europeo DigComp, que acredita sus competencias digitales.

Norberto Flores, concejal de Juventud, subrayó “la importancia de enseñar a los jóvenes a manejar las nuevas tecnologías con responsabilidad, ya que forman parte de su vida diaria”.

La actividad es gratuita para niños de entre 9 y 13 años, pero las plazas son limitadas y se asignarán por orden de inscripción, que estará abierta hasta el 30 de mayo a través del correo animador@santamartadetormes.org. EÑE